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議会運営委員会 

 

令和元年６月３日午前９時００分から委員会室で開かれた。 

 

１．出席委員 

◎嶋田 善行     ○伴  吉晴      溝部真紀子 

齋藤 文夫      小城 世督      木澤 正男 

奥村 容子 

    坂 口 議 長 

 

２．理事者出席者 

総 務 部 長   昭男 

 

３．会議の書記 

議会事務局長         佐谷 容子    同  係  長  岡田 光代 

 

４．審査事項 

別紙のとおり 

 



 - 2 - 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議会事務

局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

開会（午前９時００分） 

署名委員 木澤委員、奥村委員 

 

 おはようございます。 

全委員出席されておりますので、ただいまから、議会運営委員会を開会

し、本日の会議を開きます。 

 最初に、本日の委員会の会議録署名委員を私の方から指名いたします。 

 会議録署名委員に、木澤委員、奥村委員を指名いたします。 

 両委員にはよろしくお願いいたします。 

 急遽、議会運営委員会を開催させていただくことになりました。と申し

ますのは、先日、２４日（金）議会運営委員会終了後に１件の要望書をお

受けいたしました。町内自治会からの要望書であり、早急な対応を求めら

れていることもあり、本日この取り扱いについてご協議いただきたいと思

いますが、まず、この文書を受けた経緯などについて、簡単に事務局から

説明願います。 佐谷議会事務局長。 

 

 おはようございます。 

それでは要望書を受けました経緯についてご説明させていただきます。 

先日、５月２４日（金）議会運営委員会の終了後の午前１１時頃、小吉

田自治会会長 森川恵雄氏より、別紙要望書「交差点への信号等の早期設

置を求める要望書 ― 小吉田１丁目の町道４０５号線と斑鳩パークウェ

イが交わる交差点 ―」が提出されました。主旨といたしましては、いか

るがパークウェイと町道４０５号線が交わる交差点に、信号等交通安全施

設を早急に設置願いたい。平成２８年にも同様の陳情書を同自治会が町議

会に提出し、採択されたことは承知しておりますが、平成３１年４月２０

日に当交差点で車とバイクによる死亡事故が発生したこと、三室交差点の

開通により大型トラック等の通行量が増加する見込みであり心配である

ことから、再度、要望書を提出されたというものでございます。 

以上でございます。 

 

ただいま議会事務局長から説明がありましたが、この取り扱いについて
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委員皆さんのご意見をお聞かせいただきたいと思います。 

なお、平成２８年に同様の陳情書が提出され、意見書を可決し、関係機

関に送付いたしておりますことを申し添えます。 

この要望書を読んでいただくので、９時５分まで休憩いたします。 

 

（ 午前９時０２分 休憩 ） 

（ 午前９時０５分 再開 ） 

 

再開いたします。 

この要望書等の取り扱いについて、委員皆さんのご意見をお聞きしてい

きたいと思います。どなたかご意見ありますか。 木澤委員。 

 

 こちらの要望なんですけども、ちょっとまず確認したいんですけど、町

道４０５号線とここには書いてありますけど、竜田の郵便局とか農協のあ

るところと書いてありますんで、そこから下ってくる南北の道路のことを

指しているということでよろしいですか。 

 

 佐谷議会事務局長。 

 

 提出者の小吉田自治会会長・森川恵雄氏に確認しましたところ、今、委

員さんおっしゃいましたとおり、郵便局から下ってきたところといかるが

パークウェイが交差する交差点のことを指しておられます。以上です。 

 

 木澤委員。 

 

 以前に意見書を採択して、県ですか、公安委員会等に関係機関に送った

ということですが、その後対策はされたのかどうかとか、今回についても

死亡事故が起こっており、その後の対応等について必要なのかどうか、ま

た状況等なんかも確認するためにですね、委員会に付託して審議してはど

うかというふうに思います。 

付託するのであれば、建設水道常任委員会が適当かなと思います。 
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 今、委員会に付託してはどうかというお話でしたけれども、改選後のこ

とですので、前回の議員さんとは異なっておりますので、そこらへんも考

慮していただいて、ご意見お聞かせいただけたらと思います。 

どなたかございませんか。 奥村委員。 

 

 先ほどもお話ありましたように、平成２８年にこの町議会においても全

会一致で承認されて各方面に働きかけをされたということと、２番目に場

所的に手前に信号がございます、そういうことで、それがすごく近くにあ

るということ、難しいこともあるかもわからないですけども、やはり死亡

事故がでているということもございますので、大変重大なことと思われま

す。やはり建水に付託することが望ましいと思われます。 

 

 近くに信号があって難しいのではないかということですけども、公安委

員会にお聞きしますと、だいたい５０メーター離れてたらいいというふう

なことをお聞きしてます。それで建水に付託してはどうかということ。 

皆さん、それでご異議ございませんか。 

 

（ 異議なし ） 

 

 そしたら、ただいま議題となっております要望書につきましては、定例

会に上程し、建設水道常任委員会に付託するということで確認させていた

だきます。なお、お配りしております議事日程には入っておりませんので、

議案として追加いたします。 

 そしたら、本日、追加日程ということで議案の配布をしていくというこ

とでご了解いただきたいと思いますがよろしいですか。 

 

（ 異議なし ） 

 

それでは、以上をもって、本日の議会運営委員会を閉会といたします。

どうもお疲れ様でございました。 

                   （ 午前９時０７分 閉会 ） 

 


